



Aujourd'hui devant Dieu

Le Dieu fidèle

13^e jour du 6^e mois

« Car si l'héritage venait de la loi, il ne viendrait plus de la promesse, or, c'est par la promesse que Dieu a accordé sa grâce à Abraham. »

Galates 3.18

Lecture : Galates 3.15-18

Les hommes célèbrent les victoires, mais la fidélité ordinaire et constante, humble et persévérante contre vents et marées, passe le plus souvent inaperçue. Or, Dieu est un Dieu fidèle. Il garde ses promesses. L'une de celles-ci concerne par exemple la moisson. Après le déluge, Dieu promet que la terre produirait toujours des fruits (Gn 8.22). Cette fidélité de Dieu envers sa promesse est, elle aussi, actuellement négligée ou même ignorée en cette époque dite scientifique.

Certains pays du monde commémorent des jours de reconnaissance. Rendre grâce présuppose qu'il y a un Dieu fidèle qui veille. Mais notre ère sécularisée ne croit plus qu'on puisse remercier Dieu. Pour l'homme sécularisé, les lois de la nature sont une explication suffisante. Vous avez une belle moisson où vous ne l'avez pas. Mais la Bible parle autrement. C'est Dieu qui nous donne notre nourriture en chaque saison. La nature n'est qu'un instrument entre ses mains (Psaume 104). Nous devrions le rappeler non seulement durant les jours de commémoration annuelle avec des actions de grâces, mais encore chaque jour.

Dieu reste fidèle encore envers une autre promesse. Celle du salut par la grâce, selon la promesse faite à Abraham. Il lui révéla les voies à suivre et il confirma l'alliance par un signe matériel. Une alliance est un testament que l'on rédige avant sa mort et il ne peut être changé sous aucune condition. L'alliance que Dieu établit déclarait que le salut à venir serait son don. Dieu n'a jamais changé ce Testament, son alliance. L'alliance faite avec Abraham est la même qu'il signe avec nous. Aujourd'hui comme hier, il n'y a qu'une seule route qui nous mène vers lui, vers la vie. La promesse de vie contenue dans l'alliance de Dieu avec Abraham nous est offerte en Jésus-Christ. Dieu demande la foi et il promet le salut. Il promet le salut et il demande notre foi. Il n'existe pas d'autre chemin. Dieu est fidèle et notre vie dépend entièrement de sa fidélité.

Prière

Nous te louons, Père fidèle, pour la productivité de la terre qui soutient notre vie, pour la moisson année après année. Nous te louons pour ta bonté persévérante. À notre époque si changeante, nous te remercions de ce qu'il existe quelqu'un qui ne change point, mais qui est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La liberté chrétienne, 30 méditations sur l'épître aux Galates, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))